



Hallo Kinder, ich bin´s wieder, eure Struselotte.

Neulich hatten wir wieder Kinderkirche, das war super schön. Wir waren wieder in der großen Kirche und da haben wir ein neues Lied gelernt, das hieß „**Jesus zieht in Jerusalem ein**“. Und dann hat Jamie uns die Geschichte vorgelesen, wie Jesus auf einem Esel nach Jerusalem geritten kam. Und die Leute haben sich so gefreut, Jesus zu sehen, dass sie immerzu „Hosianna“ gerufen haben und dann haben sie Palmzweige und Mäntel auf den Boden gelegt wie einen Teppich. Und Jesus ist mit seinem Esel über die Blätter und die Mäntel geritten – stellt euch das mal vor. Und dann haben wir Figuren ausgemalt und ausgeschnitten und haben sie mit Nadeln auf eine Wand gemacht, und auch den Jesus mit dem Esel – das war dann genau wie in der Geschichte. Bei den Figuren haben wir unsere Namen drangeschrieben – das war dann so, als ob wir „Hosianna“ rufen und Jesus zuwinken. Wenn ihr in den nächsten Wochen mal in die Kirche kommt, könnt ihr ja mal schauen, ob die Wand noch in der Kirche steht – dann seht ihr, was wir für tolle Sachen in der Kinderkirche machen. Kommt doch auch mal, es macht immer viel Spaß bei uns. Die nächste Kinderkirche ist wieder am 20. Mai um 10:30 Uhr. Ich freu mich auf euch. 😊

Tschüss, eure Struselotte

